



Eine Schatzsuche ist ein großes Abenteuer.	Im Herbst fallen die Blätter von den Bäumen.	Die Männer sind sich fremd.	Bauer Hans erntet Weintrauben.	Das Haus gibt es seit vielen Jahren.
Azira erschreckt ihren kleinen Bruder.	Am Anfang des Rennens haben alle noch viel Kraft.	Das Rennen war ein voller Erfolg.	Viele Leute schauten zu.	Der Sänger ist bekannt.
Welche Farbe hast du am liebsten?	Wir kennen viele Bräuche rund ums Jahr.	Susi folgt dem Beispiel.	Das Rennen ist zu Ende.	Sabine und Kim sprechen verschiedene Sprachen.
Die Mauer wird bis 2014 fertig sein.	Die Flasche ist leer.	Klara möchte es auch versuchen.	Die beiden Männer kennen sich.	Sabrina macht einen Spaziergang.